Correspondencia y Giros: IIIAN ALCACER

25, Place Marengo. - TOULOUSE (Hte. Gne.

...La juventud espanola organiza en Espana una gran "traca" nacional a la que invita a todos los jôvenes del mundo.

4, Rue de Angidii. — N.º 70. — 10 de Diciembre 1946.

REPORTAJES DE "RUTA"

Por nuestro corresponsal directo Julian Juentes

L mas chauvinista de los morcesidad includib, de franquear
una frontera ilegalmente, correria elriesgo de delle ritones de su patriotismo entre las zarzas, los peñascos y
las sestionaidades de los montes que
separan las naciones.

las escatoraidades de los montes que separan las naciones. El absardo ge las fronteras, como todos los absurios, se comprueba plenamente cuando se sufren sus consecuercias, cuando se nos prohibe el empleo de todo cuanto la mano del hombre ha transformado para estre-har los nexos de relación entre los hombres de todos los países. Aun en medio del peligro que nos rodas en un pasale ciandestino de frontera, no podemos evitar esta consideraciones, pensando con dolor y con rabia que el fruto del trabajo de nuestros semejantes, nos estás vedado y que no podemos utilizar ni carreteras ni caminos... En dos ellos estan alertas, los carabi-

EN UNA ESTACION

eliminado. El servicio militar se considera un mal trago a pasar. Y se pasa con una buena dosis de paciencia fatalista, una de las pocas cosas que no estàn aqui racionadas.

Los otros visjeros críticam, censuran, se lamentam a lo largo de sus converasciones, pero hablan en tono impersonal siempre. Ni una sola vez se mombra a la Falange mi a Franco. «Ellos»—di c en siempre— «Ellos»—han detenido al «noi» deu. «Ellos»—fueron a registrar en casa deu. Siempre «ellos», planando como una sourbra maléfica sobre la conversación.

A lo largo del viaje se escuchan esas conversaciones, prosaícas que son ahora el tema principal de la conversación españoia, Uno de los eparyeses» explica que le robaron la mitad de la cosecha de patatas. La denuncia que hizo no tuvo curso. Luego se enteró que las patatas, habían sido robadas por la mujer del sargento de la guardia civil del pueblo. Y así, todos tienen una desgracia u otra que contar.

¿QUE NOS ESPERA EN BARCELONA

una serie de reportajes que iremos publicando en nú-meros próximos, relatando pormenores de la vida es-pañola tal y como la ve nuestro corresponsal en Es-



Democracia Modelo

O LVIDADO el cotidiano tema de la guerra, con su secuela de horrores y crimenes tremendos, los periódicos han vuelto al comentario sensacionalista de antes de la guerra, y de los cuatro puntos cardinales nos traen noticias de toda suerte, cosas que pasan más allà de las fronferas y que ya habíamos empezado a olvidar a fuerza de no escucharlas.

ya hamanos elapezado a orvidar a tuerza de no escueharlas. Desde hace algún tiempo hablan los rotativos de las proe-zas del Ku-klux-klan, de las arremetidas del senador racista Bilbo y de las diversas manifestaciones que contra los infeli-ces negros se vienen perpetrando en el país del dòlar, proto-lipo de democracia moderna.

Ahora parece ser que, tras el recrudecimiento reaccionario en los Estados Unidos, las medidas racistas se incrementan, en vez de disminuir. Así leemos que se ha prohibido el acceso de los negros a los teatros de Wáshington y que, con este motivo, unos cuantos autores americanos se niegan a dejar representar sus obras en la capital federal.

Habían de sar los hombres del negamiento los que se le-

ue tos negros a los teatros de Wáshington y que, con este motivo, unos cuantos antores americanos se niegan a dejar representar sus obras en la capital federal.

Habían de ser los hombres del pensamiento, los que se levantaran contra tan arbitraria medida, los que dieran la bofedada moral a los políticos americanos que, haciendo alarde
de «demócratais» o de erepublicanos», toleran cuando no fomentan semejantes aberraciones de tipo hitleriano.

La «democracia modelo» americana nos està ofreciendo un
bien triste espectàculo. En general, en esta postquerra de conlusión y de miseria, la democracia resiste débilmente los recios embates que sus innumerables fallos suscitan. ¿No tenemos una democracia griega que fomenta el asesinato y la guerra civil?

Pero es evidente que esa fobia racista que sopla sobre los
Eslados Unidos, y de la que son víctimas propiciatorias los desgraciados negros, es del más puro marchamo faecista. Demuestra el atraso espiritual de ciertas capas influyentes estadounidenses, trabajadas por la barbarie y los sentimientos primitivos.

Cuando los medios negros evolucionados ofrecen un ejemplo de humanidad apreciable, como el de ciertos escritores y
poetas de color, los hombres «superiores» de Norteamérica
brindan un espectáculo de salvajismo al mundo estableciendo
separaciones artificiales entre los habitantes de su país.

Ese vergonzoso cartel «Se prohibe la entrada a los negros
debe desaparecer de toda nación que se precie de civilizada.

Ahora se habla, precisamente, de que el fascista Bibo, que
con tan exacerbado furor arremete contra los negros en el
Senado americano, que instiga a la población blanca al asesinato de los hombres de color, está acusado de haber recibido ciertas cantidades importantes de dôlares por especulación ilegal. Y este hombre es el que capitanca esa reminiscencia vandàlica.

Mal puede una democracia hacer el «artículos de sus bondades cuando tan tremendas injusticias se cometen en su
mombre.



La España de los fusilamientos, tan actual aboza

Comentazio

Opiniones sobre la Resistencia

poz Julio Montañes=

por Julio Montanes

ble que es así. Y es una versadera de asunto españols se desvirtua e dato sentido de justicia que encarna, presentandolo más como un negocio que como una reparación de dignidad y hornadez. Por entre la baraunda de temas frívolos que en torno a la cuestión se escriben, un artículo sensato en un semanario de París.

El hecho es que los guerrileros del otro lado de los Primeos no se atrecen a desencia de las más lamentables. El españo que un tal movimiento de partir. España que un tal movimiento de haturaleza a destriba de partir un movimiento de naturaleza a destribilidades adiplomáticas, el comentarista concluye con la farmación de que sólo del interior puede partir un movimiento de naturaleza a destriber a Franco y liberar España.

El o que venimos pregonando, como en un desierto, los libertarios. Sabíamos de antenano que los escollos con su elocuencia incontesta-



Pequenos escarceos

Nosotros y la Masoneria

por B. Cano Ruix

AS ideas, nuestras ideas y la masonería, son incompatibles.
Eso aparte de que haya habido muchos anarquistas masones

Y no pocos masones anarquis-

tas.
Infinidad de razones filosóficas hay que señalan, de manera elocuentisima, la incompatibilidad entre la masonería y nuestras ideas.
Empero, sólo vamos a hablar de una de ellas.
Tenemos a la vista un documento que dice:

SOLICITUD DE INICIACION.

SOLICITUD DE INICIACION.
Respetable Logia... Jurisdiccionada a la Muy Respetable Gran
Logia.. Presente... El que suscribe, sin influencia extraña alguna, CREYENDO EN LA EXIS.
TENCIA DE UN SER SUPREMO, y estando enterado de los
fines de esa Antigua y H. Instiliución de Libres y Aceptados.
Masones, de mi espontánea voluntad solicito ser aceptado en
esa Logia, prometiendo acatar
todos los usos establecidos y someterme a todos los requisitos
de la Institución; declarando bajo mi palabra de honor que durante los seis meses anteriores
no he sido rechazado por ninquiá Logia y que resido en la
jurisdicción desde el...
Y continúan una serie de easillas donde se especifica una
filiación completa.

Jamas he sido masón n telemdo ninguna clase de relación oficial con la masonería, do que no impide que haga tenido curiosidad por estudiar esa religión y conocer su filosofía.

Ser masón equivale a creex en la existencia de UN SER SUPREMO, ya que la condicion esencial y primera para solicitar el ingreso en la sestea es hacer la confesión de fe en esa creencia.

Las ideas, nuestras ideas, son de un ateismo absoluto.

No admiten, bajo concepto alguno, la existencia, pues, de SER SUPREMO ALGUNO.

De aht su esencialistima incompatibilidad con la masoneria.

Porque nuestras ideas no son, como algunos creen, una simple concepción económica de la vida social.

O un programa publico, co-

O un programa político, co-mo algunos quisieran convertir-

las.

O una vaga y desdibujada ilusión de soñadores impensantes.
Las ideas, nuestras ideas, son
una concepción integral de la
vida, de todos y cada uno de
los aspectos de la vida.

V es ileata la ideas, nues

los aspectos de la vida.
Y en filosofía, ideas, nues-tras ideas, son de una irrelligiore sidad esencialmente científicaen Porque todas las manifesta-ciones de la ciencia niegan la existencia de un ser supremo y dicen que esa idea, la idea del

supremo arquitecto, del hacedor supremo, es hija de la suprema ignorancia de los primeros hu-manos.

Y nos lo dice la Astronomía cuando descubre la falsedad de todas las explicaciones religio-sas sobre el origen del Cosmos.

Y nos lo dice la Antropología cuando deshace en polvillo las infantiles explicaciones religio-sas sobre el origen del hombre.

nos lo dice la Geologia ndo convierte en leyenda las cuando convierte en teyenaa tas explicaciones religiosas sobre el origen de esta tierra que ha-

nos lo dice la Fisica...

Y nos lo dice Y la Química. Y la Botànica. Y la Zoología...

Y hasta la Filosofta, que es la menos científica de todas las ciencias.

ciencias.

Todas las ciencias dicen que la idea del supremo hacedor es la más suprema de las equivocaciones humanas: el origen y causa de todas las equivocaciones humanas.

De ahl que las ideas, nuestras ideas, hijas predilectas de la ciencia, no tengan nada que cer con celigión alguna.

mer'y la masonerka es una reli-gión DOC Por lo que la incompatibili-dad entre la masonería y nues-tras ideas es evidentisima.



nágina literaria



Temas culturales

Gramme y la dinamo

poz un Maestro Ruzal

Un libro indispensable para los preócupados por los problemos de nuestro pais ·

"Reconstruccion de Espana" (por Eusebio C. Carbô)

La obra que no debe faltar en ninguna biblioteca.



Cosas vividas durante nuestra guerra...

por Gustavo



EN NEW LONDON



Parece increible que...



Principio y fin de la Sociedad de Clases Consideraciones previas

por J. Garcia Pradas



temas suveniles



Fracaso de la diplomacia

te pais, todos los españo-le en él estábamos exila-espués de la tragedia de fin a nuestros tormentos y que regresariamos a nuestro país, como así lo habían prometido los «tres grandes» en sus con-

rencias.

Liega el final de la guerra,
i derrola de los nazis y sus
ampinenes. El problema espaación de la Carta del Allantib. Pasan los dlas, los meses y
uestro problema continta sin
esolver; Primer engaño de la
"lies discipation".

organización y se agrupan
o el título de O.N.U. para
los pueblos del Universo
n que no es otra organizamàs, sino una organizadispuesta a hacer la paz
mundo.

el mundo. La Prensa al servicio del ca-italismo nos quiere demostrar labor que realizarà dicho or-

terminó la época en que era po-e producir escisiones como la de lamada «Ponencia», y aprovecha-

Cozzeo de Alléxico

explotados, hacen milines con-tra el verdugo español y piden a sus respectivos gobiernos la ruptura con Franco, pero éstos se burian de ellos y continúan el juego.

se burian de ellos y continúan el juego.

Los politiquillos españoles reluercen ya la oreja, aunque no todos, porque en este mundo siempre hay ingénuos para creer en otra persona más ingenua que él. Pasan los dlas y estamos en noviembre, mes detriste recuerdo para los españoles.

Antifascistas ses que vamos a Antifascistas ses que vamos a

EL COMITE NACIONAL FIJA LA POSICION La F. I. J. L. en marcha DE LA F. I. J. L. EN FRANCIA

Estimados compañeros: El curso de los acontecimientos de carácter internacional que influyen de modo directo en lo que se ha dado en liamar cuestión española, van confirmando latalmente todos los juicios y previsiones que los libertarios habiamos aventurado sobre la ineficacia de la actuación puramente legal y diplomática para deribar al falangismo. Hasta ahora, solo se han conseguido promesas platónicas, manifestaciones de adhesión y condenaciones morales, pero la readidad trágica nos prueba que toda esa actuación no logrará acabar con la dictadard que atenaza a nuestro pueblo mientras el régimen franquista cuente con el apoyo incondicional del carolica de acidate para redoblarlas y ensanpuista cuente con el apoyo incondicional del carolica de acidate para redoblarlas y ensanservirnos de acidate para redoblarlas y ensan-

La F. I. J. L. y el M. L. han dicho y repetido infinidad de veces que la liberación del pueblo español tiene que ser obra del esfuerzo directo de todos los antifascistas españoles, que coincidan en la acción directa y tenaz contra los esbirros falangistas. Sin desdeñar ninguno de los concursos y ayudas que se puedan encontrar, creemos que el esfuerzo principal ha de ser producto del conjunto de voluntades mancomunadas para una actuación revolucionaria.

Todas las iniciatiras anue se nuedan tomar en

para una actuación revolucionaria.

Todas las iniciativas que se puedan tomar en ciertas, esferas políticas y diplomádicas para derribar al falangismo, lo serán en proporción directa del impulso y del volumen que adquiera la acción resistente y combativa del pueblo español contra sus propios cerdugos. Y si alguna vez se toman, tenderán a desvirtuar, con soluciones de compromiso, el profundo sentido de justicia y de reparación moral a que son merecedores los trabajadores españoles.

Behemos confiir antes que rada en nocatose.

trabajadores españoles.

Debemos conjiar, antes que nada, en nosotros mismos. Esta conjianza, sin embargo, no puede ser un sentimiento extático que nos lleve a cruzarnos de brazos creyendo que el tiempo hará su obra y resolverá el problema que a todos nos procupa. Esta conjianza ha de ser activa y dinámica y nos debe dar alientos y energías para intensificar todos los esfuerzos en favor de la liberación de nuestro pueblo. A las voces desmoralizadoros, que hacen circular las versiones más pesimistas y sombrias e intentan apagar el entusiasmo encendido de los que, pese a todas las contrariedades, están animados de la fe inquebrantable en la victoria de nuestra causa, debenos hacer oldos de mercader y obligarlas a

Nuo puede existir en nuestro animo ningún sentimiento de desmoralisación ni desaliento. La situación presente, lejos de entibiar nuestras convicciones y paralisar nuestras actividades, debe servienos de acioate para redoblarlas y ensancharlas. A pesar de las propagandas capciosas que se han hecho circular por los que están interesados en sembrar el confusionismo, los compañeros del Interior saben que aquí se hace todo lo humanamente posible por ayudarles y que se piensa constantemente en ellos. Por su parte, tienen puesta toda su confianza en nosotros, por que saben que no pueden esperar ningún auxilio de los que constantemente están ayudando a sus opresores.

de las energias mordles, sin las cuales no es po-sible la existencia de ninquna organización reco-lucionaria, ni a sumirnos en un ambiente de fri-voltidades que nos hagan olvidar a los que, al otro lado de los Pirineos, afrontan a diario los más graves peligros en su lucha contra la opre-

En la F. I. J. L. no puede haber lugar para el pesimismo y la deserción. Aparte de la labor de ayuda a la F. I. J. L. del Interior, que hemos de acrecentar continuamente, tenemos ante nosotros un sinuiumo de actividades a realizar en el exilio, que requieren el esfuerzo de todos los jóvenes libertarios.

venes libertarios.

Hay que aumentar el número de jóvenes ajidados a la F. I. J. L., redoblando nuestra propaganda y ampliando nuestros medios de captación; es necesario dijundir nuestro semanario HUTA, para que llegue a manos de muchos jóvenes que lo desconocen, y se deben intensificar las conferencias y charlas de carácter cultural e ideológico para capacitar a la juventud. En resumen, hay que imprimir a la juventud. En resumen, hay que imprimir a la juventud exilada. El C. N. de la F. I. J. L. en Francia, consciente de la trascendencia histórica de los momentos que vivimos, hace este llamamiento a todos los jóvenes libertarios para que sean dignos de la importancia de esta hora unica y no cejen un solo instante en la lucha que ha de conducirnos al triunfo de la Revolución Social.

El Pleno de Africa del Norte

exilados en aquel continente dieron cuerpo organico a las di-ferentes agrupaciones juventies existentes y que hasta la cele-bración del Pleno habían estado integradas en el M.L.B.

integradas en el M.L.E.

Las primeras preocupaciones
de los delegados fué el envlo de
sendos mensajes fraternales a
los jóvenes liberfarios del interior y a los que están diseminados en el mundo, palentizándoles el deseo ferviente de los jóvenes de Africa de continuar sin
desmayos en la lucha por nuestros ideales.

El Pleno, secondo constituir la

El Pleno acordó constituir la F.I.J.L. en el Continente, nom-brando un Comité Continental con residencia en Argel. Los compañeros designados para los

rgos son:
J. Muñoz Congost, Secretarlo.
E. Longàs, Propaganda.
José Paya, Relaciones.
Alberto Santos, Administra-

ción.

Se estudiaron los diferentes aspectos de una labor juvenil intensa e inteligente. En el orden de la propaganda se aprobo el dictamen del II Congreso Nacional de la F.I.J.L. en Francia. Fueron ratificados los principios de la F.I.J.L., aprobandose una moción en el sentido, para evitar toda confusión, de que el periodo 36-39 se considera cerrado y que nuestra orga-

nización debe recobrar su lisco-nomía esencial. Se elaboró un interesante plan de ayuda a España, que será puesto en práctica de acuerdo con la F.J.J.L. de Francia. Que-do patentizado en el debate que el interés primordial de los avenes liberarios da Africa es lo venes liberarios da Africa es lo inmediata liberación de nuestro

immenata interación de nuestro pueblo. Se acordó recabar una sec-ción de información en «Solida-ridad Obrera» de Argel, utili-zando también «Ruta», en Fran-cia, para las tareas de informa-ción.

ción.

También se acordó apoyar a nuestros compañeros francesos y sostener relaciones con la Internacional Juvenil Anarquista acordándose una cuota para dicho organismo.

En cuanto a las relaciones con las otras juventudes españolas de la emigración, el Pieno: doptó el dictamen emitido por el II Congreso de la F.I.J.L. en Francia sobre el problema; tenostrando una vez más los e-tre-chos vínculos de interpretación que unen a las Juventudes Libertarias.

Terminó el Pleno en un ambiente de sana cordialidad, impregnándose todas las delegaciones de la necesidad de intensificar las actividades juventles y propagar nuestros ideales.

Nosotros desamos a nuestros compañeros de Africa del Nerte acierto en su nueva vía, actividades redobladas para aceletar la calda de Pranco y la liberación de España.

Todas las opiniones...

Sobre esto y aquello

POR QUE SOMOS ANARQUISTAS?

unarquista ofrece a la Humanidad la concepción sensible que de la libertario, libertad y cultura son dos cosas que se corresponden. El arte abarca un mundo y el artista ama la libertad en el pincel y en la idea. El libertario se esfuerza para que su ideal sea comprendido por lodos los seres humanos. Sus sentimientos de libertad son el resultado de la amplitud de su ideal, ansioso de fibertad. La idea sin la acción perecerta por inercia.

Siendo el anarquista un re-

por mercia.

Siendo el anarquista un rebelde nor excelencia, no puede
conformarse à que su libertad
de acción se reduzea a un solo
campo, Es el mundo lo que él
considera como campo de acción.
p1

ción.

El mundo sólo ha conocido el dolor y, muy raras veces, la alegra y la libertad, pero en el espíritu del libertario jamás se dibujó la angustia ni el cansancio. Por eso, hoy más que nunca, se forjan jóvenes animados de la idea de libertad. Por todos los seres que sufren en España y en el mundo entero, tenemos el deber de luchar para exterminar la opresión y para que el nar la opresión y para que el ideal libertario simbolice la libre Humanidad.

ARTURO ESCOBAR.

L HOMBRE EN REBELDIA CONTRA LOS DIOSES

El Universo se mueve en el espació infinito como se mueve todo, desde lo inconmensurable hasta los seres microscópicos.

ciedad capitalista son fragiles y pueden tambalearse al primer

pueden tambalearse al primer huracàn. Se necesitan fuerzas coordina-doras que pongan a la juventud del mundo en marcha. Hay que crear un movimiento de fuerza contra la fortaleza del capitalis-mo y del Estado.

contra la fortaleza del capitalismo y del Estado.

Recurramos a los viejos mililantes para que con su experiencia nos ayudon en su propaganda. Acracia no necosita
héroes, sino hombres, Jovenes y
viejos que se pongan en movimianto por la acusa de la liberlad. Hombres que se muevan escribiendo nepraszando combis-

tiendo.

MARCIAL BETANCOR.

De las JJ. LL. de Tours.

PRESENTE

PRESENTE

A los jóvenes nos causa gran
alegría cuando nos enteramos
que los viejos de antes, cuya
actuación pasada es una garanlia para el momento presente,
nos enteran de cosas que demuestran la continuidad de la
idea que con ardor defendimos.
Me imagino que hay muchos como yo que, alejados de los centros de actividad, abrumados
por el trabajo, desconocen la
verdadora lucha de nuestro Movimiento es. Repaña y en el ext-

vimiento en España y en el exi-

Se nos quiere desprestigiar como movimiento. Si la idea se desprestigiara, serla facil des-prestigiarnos como número. ¿Qué quedarla después? La in-diferencia ante nosotros. No hay

Suscripción pro-"RUTA

2	Soler	50
	Solver	100
	Puyo	70
6	Floreal	26
n	Mindo	50
0	Abellan	25
,	Negre	30
5	Helios	20
3	Sanjuan	50
T	Rosa Sanjuan	20
0	López	50
y	Palacios	20
S	Bel	20
8	Travé	100
	Alvarez	50
0	Juan	20
8	J. Juan	20
-	Ros	26
	STREET, STREET	-
	P 1 1 T-1-	871
n	F. L. de Toulon	
	José Sauró	50
		50
n	Ocaña	34
	Rosell	50
n	Prestes	40
n	X	25
1	Martinez	50
2	Arcadio Moreno	50
;	Juan Timoneda	50
	Salba	50
-		Total .
2	T. 1 . 000	549
-	F. L. de Séte:	
,	Escribano, José	100
0	Rousa, Manuel	100
-	Rousa, Manuel	100
-	Gistan, Alfredo	100
,	Masaus, Jaime	100
-	Pedros, José	50
n	Sala, Antonio	50
S	Torres, Pedro	50
e	Fattisini, Enrique	

Antonio Gago ...

Max Borque ...

Bautista Villespi
T, Garcia ...

Angel Cartagena Mariano Bielsa ...

Antonio Floresjach José Muñoz ...

Valero. Antonio F. L. de Agde :

Ejemplar de propaganda

Un semanario de los jóvenes y para todos; Una tribuna de la cultura anarquista; Una trinchera contra las dictaduras; Un periódico de ideas, combate e información.

Comprad y propagad RUTA

El vacio de las palabras

De nuestro corresponsai Ken Hawkes

En los acomuness, et 18 de quince por ciento, Yo estoy conmoviembre, algunos diputados
laboristas de inspiración staliniana, sostenidos por algunos
otros más ortodoxos, hicieron
un gran asalto contra la potitica exterior de Beviñ. Durante
et debate que se desarrollo se
despiljarraron grandes frases
con respecto at bloque angloamericano contra la patria socialista de los soviets.

alista de los soviets.
Como de costumbre, fué un rerroche de palabras, grandes alabras vacías. Pero cuando, utlec lanzó el desafío a los are-eldes» para que volaran, contra política del gobierno, nadie movió. El diputado laborista illiacus, instrumento de buena del P. C., dijo que los prendidos arebeldes» no querían imbarazar la acción del gobieros. Qué bromista! Y el debate uedo reducido a un alarde de rotecnia retórica.

La misma actitud se ha desollado en el Congreso de las
ade Unions britàmicas reciennente celebrado. La resolunadopuada pidiendo la rupna de relaciones diplomàticas
comerciales con Franco no
nifica nada, porque no va
mpañada de una acción enéra que haga eficaz el acuerHay que remarcar esto portos obreros del extranjero
can grandes esperanzas en
sindicalos reformistas de
di

ada año las «T.U.C.» toman producción de acero de un

capressons constitus of produccións.

Eden pidió al gobierno si creta todavia en estas aseveraciones de la doctrina socialista. Si es así, por quá el gobierno hace repetidas llamadas a los obreros para que intensifiquen la producción? Evidentemente—concluyó Mr. Eden—el partido laborista cree que el capitalismo no puede funcionar con una camisa story», pero que puede funcionar perfectamente con la camisa laborista. ¡Por qué?

La acción directa aumenta en Inglatera. En Londres, los obrevos del ferrocarril, y en Manchester los de los autóbues, han realizado actos de solidaridad para con los que fuero despedidos por los patronos. Los trabajadores del ferrocarril de ciertos depósitos de Londres han reducido la intensidad de su trabajo, y en Manchester han construido barricadas para impedir el trájico de autóbuses conducidos por esequiroles. Estos se componían de estudiantes y un espastors.

El empleo de la huelga de so-

obras inmortales con sólo dos figuras: la madre y el hijo, la mujer y el hijo. Y del resumen de este sentimiento universal nació la frase excelsa de que sa la mujer no se la debe golpear ni con una flora. La palabra Madre es sagrada para todo bien nacido, porque en ella se condensa todo el amor puro, toda la abnegación y toda la ternura de las almas. Es monstruoso, pues, y es in-

Por Alberto Carsi

Cozzeo de México

ôn esta boza

CON LOS PIRATAS

Legalidad republicana por aqui, constitucionalidad advediza por allà. Plegaria, invocación, jaculatoria a Nuestra Señora del Atlantico. Recordatorio a San Francisco para que libre a España del cisco. Peregrinaciones a Lourdes, digo, a Londres y otros lugares venerados

oficios por tan sublime causa.
Un Intimo me decta anoche
que ningún miembro del Gobierno del Dr. en teología pofitica se acuesta sin antes rezar
un Pater a cada uno de los Tres
Grandes Varones de la secta loyolana, Pero parece ser que la
nueva trilogía se hace el sordo
y prefiere los sacrificios en especies que les ofrece intermitentemente Paco; el otro sordo.
Nuestros políticos pisan terre-

lemente Paco; el otro sordo.

Nuestros políticos pisan terreno falso, ¿No ven que les llega
el barro a la rodilla ya? Se acumulan los yerros en montañas
de chalarra, vedândonos todos
tos horizontes. Al error sigue el
horror... Malos, malos navegantes. Las brujulas cerebrales de
tos políticos exilados sufren una
desviación de 180°. Melera a
quienes osaron embarcarse con
tales pilotos!; leuidado al naufragio!

En pleno océano se les acaba el carburante, y el tesoro no lo hallan para proseguir el viaje. Pero basta ya de verdades en

Es en las horas graves, cuando se entreabren los labios para librar al mundo las grandes verdades, sobre todo, cuando los hombres estan bien templados. Eso hizo Julián Besteiro, cuando el jurado que debía condenarlo a silencio elterno le pregunto donde se hallaba el tesoro español. Pues bien, este es el único tesoro que hasta la fecha no se ha podido dilapidar completamente, aum cuando no ha

comodoros para echarle mano.
Y es este que està en los presidios, en los campos de exterminio, entre las fauces del tigre
hispano. Esta riqueza que se enmohece en el exilio y se pudre
diseminada por el orbe. Es a
estos brazos vigorosos, a estos
hermanos en el dolor que nos
oprime, a quienes debemos dirigir nuestras llamadas y en quienes debemos cifrar nuestras esperanzas.

De estas arcas, ni un céntimo debemos dar a los pilotos de la nave de «marras». [Cuidado con los piratas]

El frente de la confusión derrumbado

GOTAS DE

àgapes como el de Otto hemos o centenares, y por encima nos tratado—y tratan—de ladrones.

LA MALETA

lveràs a perder la maleta-

JOAN DEL PI.



PRECAUCIONES

es como estas: arranco: ya nos irras todas juntasn, ar Hay al-ue coma en Madrid >n, amenos y más pan blancon, etc. Se de que a Franco no le dejen sus enemigos: las estatuas. LOS AMIGOS DE FRANCO EN LONDRES

Los colaboracionistas de México han perdido la batalla

Las desventuras de Esteban... dido

